



KASAIデータバンク	
H18.7.31現在(前月比)	
人口	50,320 (-8)
世帯数	16,747 (+19)
男	24,383 (-1)
女	25,937 (-7)

大きなシャボン玉できたよ



原始人会“夏の陣”が7月23日、大谷山荘で行われました。あいにくの雨模様のため、竹を使った親子での手づくり体験はできませんでしたが、おばけ屋敷や巨大シャボン玉づくりに子どもたちは、大はしゃぎでした。

のじぎく兵庫国体開催記念事業 スポーツクラブ21交流大会



7月9日。スポーツクラブ21によるグラウンドゴルフ大会が北条中学校で開催されました。153名の参加があり、ホールインワンや珍プレーの続出で和気あいあいとした大会となりました。

地域再生と自治体経営 上山教授講演会



7月28日。慶應大学、上山信一教授をお招きして、地域再生と自治体経営についての講演会が行われました。「万に一つの事を心配して、議論をしている暇があるならば、まず行動を起こすべきだ」という言葉が、印象的で目からうろこが落ちるような気持ちになりました。

スイカをつるして栽培!?



市内桑原田町の井上正雄さんの菜園では、竹で組んだ棚にツルを這わせ、実をつるしてスイカを栽培。地面を這わせる通常の栽培方法より、かなり手間ひまがかかりますが、味はとっても甘いそうです。

のじぎく兵庫国体を応援しよう



7月14日。花づくりグループ「はばタンの風」がのじぎく兵庫国体のおもてなし用品として、3,000個のティッシュケースを寄贈しました。1つ1つに、はばタンのカードを入れ、のじぎく兵庫国体を応援する気持ちがこもっています。

「西国街道北条の宿」散策



7月8日。こころ豊かな人づくり500人委員会、北播磨地域グループリーダーセミナーの方々の学習の場に北条の宿が選ばれました。今回は五百羅漢にて、歴史街道ボランティアの北条小学校子供ガイド一期生が観光案内を行い、微笑ましい説明で参加者の心を癒しました。

小さなころから「火の用心」



8月4日。加西市消防本部で、BFC (Boys Fireman Club) 防災体験教室が開かれ、小学生100名が参加しました。子ども達は1日みっちり、消防・救急訓練等を体験しました。長さ20mのロープ渡りを体験した富合小学校の石原さんは「思ったように進まず、すごくしんどかった」と汗びっしょり。

プラレールで遊ぼう!!



8月5日。北条鉄道ステーションマスター赤池さん企画による夏休み子どもてつどう広場が行われました。北条町駅の待合室でプラレールやNゲージがおかれ、たくさんの親子連れが訪れ、楽しみました。